



La Fundación Secretariado Gitano denuncia 3.000 casos de discriminación al colectivo desde 2004

E.P. | MADRID

La Fundación Secretariado Gitano (FSG) denuncia que, en los últimos 16 años, ha registrado hasta 3.000 casos de discriminación al colectivo, un dato que ahora recoge en la web www.informesdiscriminacion.gitanos.org y, en concreto, en los 16 informes anuales sobre Discriminación y Comunidad Gitana de la entidad.

Se trata de unos estudios que, según ha explicado la organización, publica desde 2005 “para visibilizar el fenómeno estructural del antigitanismo en España, así como el impacto humano en las personas que lo sufren y en el disfrute de sus derechos”.

Estos informes, en los que se relatan los casos de discriminación y las actuaciones llevadas a cabo por la organización para denunciarlos y su resultado, son un referente para agentes clave, personal investigador, activistas, periodistas y organizaciones de derechos humanos, explica FSG.

Con la nueva web, que la fundación lanza con motivo del Día Internacional contra el Racismo, que se celebra el domingo, la población podrá acceder “más fácil” a esta información.